

Realizarán operativo gratuito para detectar casos de cáncer mamario en La Ligua

Mujeres que asistan podrán tomarse mamografías, participar de charlas y aprender cómo practicarse el autoexamen

En el marco de la conmemoración del Mes del Cáncer de Mama, la Delegación Provincial Presidencial de Petorca, en colaboración con diversas instituciones, llevará a cabo un operativo de detección precoz de esta enfermedad, reafirmando su compromiso con la prevención y la salud de las mujeres.

Este nuevo operativo, programado para el viernes 18 de octubre, a partir de las 10 horas, en el frontis de la Delegación ubicada en Diego Portales 367, será posible gracias al apoyo del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota – Petorca, la Fundación Acrux y la Armada de Chile. Durante la jornada, se ofrecerán mamografías, charlas educativas, ecotomografías mamarias, toma de PAP, servicios odontológicos y un escáner de piel enfocado en la cosmetología.

El operativo –abierto a todas las mujeres de la Provincia de Petorca– se enmarca dentro de una serie de acciones que buscan resaltar la importancia de la detección temprana del cáncer de mama, clave para mejorar las tasas de recuperación. Cabe señalar que este evento sigue la línea de un primer operativo médico realizado en septiembre, en el que se efectuaron más de 800 atenciones en la provincia.

El delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, comentó los alcances de esta actividad “El cáncer de mama es la primera causa de muerte por cáncer en Chile y también es la primera de todas las causas de muerte en mujeres en edad reproductiva. Y la mamografía ha logrado disminuir en un 40% la mortalidad en esta patología gracias a la detección temprana. Además es importante comentar que nuestra preocupación surge luego de la realización del primer operativo médico



en donde contábamos con más de 17 especialidades entre ellas la toma de mamografías y fue ahí en donde también se detectaron algunos casos de posibles cánceres, los que en la actualidad están con sus tratamientos y acompañamiento por parte del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota – Petorca, entonces es ahí donde uno se da cuenta que la detección temprana y preventiva es la clave en este proceso. Como delegación presidencial nuestro lema en este mes de octubre mes rosa es: la mejor manera de cuidarnos es prevenir y a esto apunta nuestro segundo operativo medico provincial”.

Es importante destacar que además de las prestaciones médicas se realizarán dos charlas educativas en horarios de 10:30 y 14:30, denominadas “Aprendamos a prevenir el cáncer de mama: tú puedes” en donde profesionales enseñarán de manera didáctica a mujeres de todas las edades cómo auto examinarse. Además, se les entregará un dispositivo de regalo que es conocido como “Palpa”, el que está diseñado para enseñar y entrenar la técnica del autoexamen. Cabe destacar que el dispositivo tiene una finalidad que es 100% educativa y no médica.

Operativo Médico Mes del Cáncer de Mama PREVENCIÓN ACTIVA EN OCTUBRE ROSA

- ✓ Mamografías
- ✓ Charlas Educativas
- ✓ Ecotomografías
- ✓ Toma de PAP
- ✓ Odontología
- ✓ Scanner de Piel



18 de Octubre 10:00 hrs

FRONTIS DELEGACIÓN PRESIDENCIAL DE PETORCA

Prevén, detecta temprano y cuida de ti

**GOBIERNO
 Terreno**
SERVICIO PÚBLICO
 PARA TODAS LAS VECES

acrux

Ministerio de Salud

Ministerio de Educación

Delegación Provincial Presidencial de Petorca